

## Las medidas de la CEE son discriminatorias

*El Palmicultor presenta la siguiente nota publicada en Vanguardia Liberal el pasado 20 de septiembre, para mostrar el contraste que el Gobierno Nacional mantiene en su discurso a nivel internacional, donde reconoce medidas proteccionistas de los países desarrollados, quienes otorgan subsidios a los productos agropecuarios, con los efectos y distorsiones que crea en el flujo del comercio internacional, y su discurso en su política interior que no contempla de manera explícita y clara medidas que contrarresten estos hechos para evitar que la producción nacional se vea enfrentada a una competencia, que en alguno de esos casos, no se da en igualdad de condiciones.*

**C**olprensa, Bogotá. El ministro de Comercio Exterior, Juan Manuel Santos, lanzó una dura crítica a las políticas neoproteccionistas de las grandes potencias, condenó y calificó de discriminatorias las medidas de la CEE contra el banano y el atún y dijo que en materia de comercio internacional, Estados Unidos y las demás potencias, predicán pero no aplican. Santos dijo que mientras los países de América Latina se integran abriéndose a

la economía mundial, en otras latitudes se integran levantando barreras al exterior, en contradicción con todos los principios de libre comercio que durante tanto tiempo se vienen pregonando a nivel del curso internacional.

“Paradójicamente, entre más liberales se fueron tornando las políticas hacia adentro durante los gobiernos de la hoy honorable baronesa Thatcher, Reagan y otros mandatarios de las principales potencias mundiales, más proteccionistas se volvieron sus políticas hacia afuera”, dijo el ministro de Comercio Exterior.

ron sus políticas hacia afuera”, dijo el ministro de Comercio Exterior.

Santos Calderón habló este sábado en el marco del Tercer Congreso Anual del Consejo Empresario de América Latina - Ceal- que delibera en ciudad de México con participación de más de un millar de empresarios privados y funcionarios gubernamentales de la región.

Según el ministro, en los últimos quince años, luego de más de dos décadas de un espectacular crecimiento de la economía mundial propulsado por una apertura generalizada del comercio en cuyo proceso el GATT jugó un papel crucial, han florecido en el mundo industrializado toda suerte de mecanismos de protección al comercio.

La más dura crítica de Santos fue para Estados Unidos, “nación en la que hasta hace pocos años habían depositado su confianza algunos países en desarrollo como líder de la batalla contra el proteccionismo y que ha entrado en esa corriente”.

## EVENTOS

### Seminario sobre Contaminación de Suelos

La Sociedad Colombiana de la Ciencia del Suelo, realizará en Santafé de Bogotá un seminario sobre “Contaminación de Suelos, Aguas y Vegetación y su Efecto en Seres Vivos”, entre los días 25 y 27 de noviembre en el auditorio del Instituto Geográfico “Agustín Codazzi”.

### Las grasas en la alimentación humana

Acupalma, Asociación de Cultivadores de Palma Africana, de Venezuela, está auspiciando la realización del “Primer Encuentro Científico Internacional sobre Grasas en la Alimentación Humana”, que tendrá lugar en Caracas del 14 al 17 de febrero de 1993.

En la reunión se analizarán los más recientes avances sobre el uso del aceite de palma. El evento lo está organizando el Grupo Promotor

de la Investigación sobre las Grasas en la Alimentación (Proingral), con el apoyo de la Fundación para el Desarrollo de las Oleaginosas (Fundesol), cuyos investigadores cuentan con amplia experiencia en el tema, y se ha confirmado la asistencia de especialistas internacionales, procedentes de universidades de Estados Unidos y Europa.

### Cuarto Congreso Latinoamericano sobre Procesamiento de Grasas y Aceites

Entre el 22 y 26 de noviembre de este año, se llevará a cabo el Cuarto Congreso Latinoamericano sobre Procesamiento de Grasas y Aceites, en el Centro de Convenciones “Patio de la Madera” en la ciudad de Rosario, Argentina.

El Congreso contará con la presencia de importantes miembros del sector científico e industrial a nivel mundial, quienes expondrán sus conocimientos y experiencias en temas

como las propiedades físicas de los productos grasos, la textura y consistencia de grasas, refinación, propiedades nutricionales del aceite de palma, y los últimos desarrollos en equipos de proceso en plantas de extracción, entre otros.

### Primer Reinado Nacional de la Palma Africana

Dentro del marco del II Festival Internacional del Cacho, (Concurso de canto, contrapunteo y anécdotas de casos costumbristas) se realizará el Primer Reinado Nacional de la Palma Africana con la participación de candidatas representantes de las plantaciones de palma africana del país.

El evento se llevará a cabo los días 18, 19 y 20 del próximo mes de diciembre en el municipio de Cumaral (Meta), y contará además con artistas invitados tanto de Venezuela como de Colombia.

Las personas interesadas en participar podrán comunicarse al teléfono 70302 en Cumaral o al A.A. 2179 en Villavicencio.